

# ESCRITO DE ANIMACIÓN PARA LA PRESENTACIÓN DE LOS PADRES AL CONSEJO ESCOLAR

Queridos padres, madres y tutores legales:

Espero que este mensaje los encuentre bien y llenos de energía. Como saben, en nuestro centro, creemos en la importancia de la colaboración y la participación activa de los padres en la educación de nuestros hijos. Uno de los medios más efectivos para lograr esto es a través de nuestro Consejo Escolar, un equipo de padres comprometidos que trabajan en estrecha colaboración con el personal escolar para mejorar la calidad de la educación que ofrecemos.

El Consejo Escolar es una oportunidad única para que ustedes, como padres, tengan voz y voto en la toma de decisiones clave que afectan a nuestra comunidad escolar. Ya sea que deseen influir en las políticas escolares, ayudar a planificar eventos escolares emocionantes o simplemente estar más involucrados en la educación de sus hijos, el Consejo Escolar es el lugar adecuado para hacerlo.

Aquí hay algunas razones por las que deberían considerar unirse al Consejo Escolar:

**Influencia positiva:** Al formar parte del Consejo, pueden influir en la dirección y las políticas del centro, asegurándose de que se tomen decisiones que beneficien a nuestros hijos y fomenten un ambiente de aprendizaje enriquecedor.

**Colaboración:** Tendrán la oportunidad de trabajar en equipo con otros padres y profesionales de la educación, lo que le dará una perspectiva más completa sobre los desafíos y las oportunidades que enfrentamos como comunidad escolar.

**Conexión con el centro:** Estarán más conectados con la vida escolar de sus hijos, lo que puede fortalecer su relación con ellos y brindarles una mayor comprensión de su desarrollo académico.

**Desarrollo de habilidades:** Pueden adquirir nuevas habilidades y conocimientos relacionados con la gestión escolar, liderazgo y resolución de problemas, que pueden ser beneficiosos en otros aspectos de sus vidas.

**Sentido de logro:** Ser parte del Consejo Escolar es una forma gratificante de contribuir al bienestar de todos los estudiantes del centro y crear un ambiente de aprendizaje más enriquecedor.

Les animo a considerar seriamente unirse al Consejo Escolar y aportar su valiosa perspectiva y experiencia.

Las candidaturas podrán presentarse en el centro a partir del lunes 23 de octubre de 2023.

Juntos, podemos hacer una diferencia significativa en la educación de nuestros hijos y en el éxito continuo de nuestro centro. ¡Esperamos contar con su participación!

Gracias por su compromiso y apoyo continuo.

Atentamente, Julio C Jiménez Espejo, director